

NO HAY MÁS TIEMPO QUE PERDER, HAY QUE PONER EN PIE UN GRAN MOVIMIENTO DE ORGANIZACIONES OBRERAS Y UN COMITÉ DE LUCHA NACIONAL POR LA LIBERTAD INMEDIATA DE TODOS LOS PRESOS Y EL DESPROCESAMIENTO DE TODOS LOS LUCHADORES

Hay que conquistar un Congreso Obrero Nacional, de las organizaciones de lucha de los trabajadores, de obreros desocupados que se independicen del estado y de los punteros corruptos, del gobierno, terminar con la burocracia piquetera que expropió y traicionó la lucha del movimiento piquetero en Argentina de Mosconi, Cutral-Có, etc., y romper con las fracciones de la burocracia sindical que someten al proletariado a las distintas pandillas burguesas que se disputan los negocios y el saqueo de la nación.

Está en manos de las comisiones internas y los cuerpos de delegados combativos, de las corrientes que se reivindican del clasismo y la causa del socialismo, la lucha por poner en pie y organizar junto a cada organización de trabajadores ¡Comités de desocupados! ¡Comités de trabajadores en negro! ¡Comités de abastecimiento y contra la carestía de la vida! Y con una demanda que los unifique a todos: ¡Trabajo digno para todos! ¡Un turno más en todas las fábricas! ¡Salario mínimo vital y móvil de \$10000 para todos! ¡Basta de trabajadores en negro, tercerizados y desocupados! ¡Basta de impuesto al salario!

¡Libertad a todos los presos que encabezaron la lucha por el pan! ¡Ellos no son ni ladrones ni presos comunes! ¡Son ladrones y delincuentes los capitalistas, banqueros y sus políticos corruptos que saquean la nación! ¡A ellos hay que expropiarlos, sin un peso de indemnización porque ya bastante le han robado al pueblo!

Los capitalistas y sus gobiernos y políticos, y las organizaciones colaboracionistas que ellos mismos corrompen en el movimiento obrero, se horrorizan porque los hambrientos hayan ido a buscar el pan donde estaba, en las grandes cadenas de supermercados. Temen que toda la clase obrera comprenda que hay que ir a recuperar lo que los banqueros, el FMI y

las transnacionales le robaron a los trabajadores y la nación, atacando su propiedad y sus intereses, como ellos roban el salario a los obreros de forma descarada con el impuesto al salario y la inflación, o como matan salvajemente a los campesinos pobres Qom de Formosa para arrebatarles sus tierras, por eso hoy quieren escarmentar a los trabajadores dejando centenares de luchadores por el pan en prisión. ¡No lo podemos permitir!

¡BASTA YA!

¡LIBERTAD A TODOS LOS TRABAJADORES QUE LUCHAN POR EL PAN!

¡BASTA DE ALLANAMIENTOS Y REPRESIÓN EN LAS BARRIADAS OBRERAS!

¡DISOLUCIÓN DE TODAS LAS POLICÍAS Y LOS SERVICIOS DE INTELIGENCIA!

¡HAY QUE PONER EN PIE COMITÉS DE AUTODEFENSA OBREROS PARA DEFENDERSE DE LA REPRESIÓN!

¡HAY QUE EXPROPIAR SIN PAGO Y BAJO CONTROL OBRERO A LA OLIGARQUÍA, LAS TRASNACIONALES Y A LOS BANQUEROS!

¡HAY QUE PREPARAR Y ORGANIZAR UNA GRAN LUCHA PARA MARCHAR A LA HUELGA GENERAL!

¡HAY QUE UNIR LAS FILAS OBRERAS Y RETOMAR EL GRITO DEL “QUE SE VAYAN TODOS QUE NO QUEDE NI UNO SOLO”!



16/01/2013

www.democraciaobrera.org
democraciaobrera@hotmail.com

✓ La patronal de los Kirchner y la “oposición” gorila se disputan sus negocios abiertamente. Mientras la clase obrera y los explotados somos masacrados, encarcelados, reprimidos y hambreados.

✓ Decenas y decenas de trabajadores sublevados para conquistar el pan están amontonados como presos comunes en las cárceles. Los banqueros y transnacionales saqueadores de la nación y sus políticos represores y corruptos están todos en libertad.

¡Libertad inmediata e incondicional a Miguel Mansilla, José Paredes, Haydee Grande, Catalina Lineros, Giselle Poblete y todos los presos por pelear por pan en Bariloche, Rosario y todo el país!
¡Desprocesamiento de los más de 6500 luchadores obreros y populares!



¡Tribunales obreros y populares para castigar a todos los responsables de las muertes obreras en las revueltas por el pan, de los campesinos de origen Qom y de todos los mártires obreros!

El gobierno de la Kirchner, la “oposición” gorila y toda la burocracia sindical siguen discutiendo las mejores condiciones para los negocios de los explotadores, que no es más que la mejor condición para el saqueo imperialista, mientras para los trabajadores y los explotados sólo queda cárcel, represión, hambre y muerte. Ya se ve cómo actúan los terratenientes en Formosa que siguen masacrando a los campesinos de origen Qom y los dejan sin tierra, mientras garantizan toda la tierra productiva para la plantación de soja para que la saqueen las transnacionales, mientras los obreros y explotados en Argentina se mueren de hambre.

También es clara la política del gobierno contra los jóvenes obreros que se sublevaron por pan en diciembre de 2012, cuando continúa con los allanamientos en las barriadas obreras en Bariloche, se encarceló en los últimos días a 5 jóvenes obreros, mientras militariza los barrios con una verdadera política de terror con la maldita policía de Río Negro y la Gendarmería asesina. Esto mismo sucede en todas las barriadas obreras de Rosario y el Gran Buenos Aires. Mientras siguen impunes los asesinos de los 5 compañeros que murieron en los levantamientos del hambre de 2012.

Es que mientras la patronal y los banqueros se disputan los negocios de la minería, las telecomunicaciones, el petróleo, la soja, entre otras transnacionales, tal cual pandillas rapaces, los explotados son asesinados, encarcelados, reprimidos y hambreados. Es lo mismo que hicieron en el Parque Indoamericano en Villa Soldati, en Ledesma en Jujuy cuando se luchaba por vivienda y trabajo: **¡Matan y reprimen a los que piden pan, trabajo y vivienda digna, pero se arrodiellan todos los días ante los piratas que se roban el país! ¡SON TODOS ASESINOS!**

Estos son los “derechos humanos” de la Kirchner, donde persiguen, hostigan, encarcelan y asesinan a



Represión durante los levantamientos por el hambre en Bariloche

los luchadores obreros y populares, mientras ponen en cárceles VIP a los gerontes genocidas de la dictadura militar y quedan libres los ladrones del poder. Esta es la justicia videlista-peronista-radical, que deja libres e impunes a los asesinos De la Rúa, a Menem, a Duhalde, a los asesinos de Mosconi, del Indoamericano, a los asesinos de los explotados de Ledesma, de la masacre de Once, etc., mientras llena las cárceles de jóvenes obreros y no se cansa de procesar a todo aquel que salga a luchar ¡Abajo la casta de jueces videlista-peronista-radical! ¡Tribunales obreros y populares para castigar a todos los estafadores y saqueadores de la nación y sus riquezas!

La clase obrera debe ponerse de pie y volver a unificar sus filas. No se puede pelear por salario, por trabajo, ni por ninguna de las demandas de la clase obrera, con presos y rehenes en las cárceles, con miles de procesados y con muertes obreras. **¡BASTA!**

EN LA ARGENTINA DE LA ABUNDANCIA DE SOJA, TRIGO, LECHE Y CARNE SE PERSIGUE Y SE ENCARCELA A LOS QUE LUCHAN POR COMER

Las transnacionales saquean el país, los banqueros se cobran los dólares del corralito del 2001 y hacen lo

mismo con el corralito del 2012; el FMI ya rapiñó y cobró su deuda fraudulenta. Los capitalistas nos roban con salarios de hambre, inflación, carestía de la vida y encima el gobierno de los explotadores le cobran impuestos a los que trabajan y le roba a los trabajadores la plata de las obras sociales y las jubilaciones para subvencionar a los parásitos capitalistas. Mientras tanto el aparato del estado sigue funcionando con el impuesto al consumo, no les alcanza con robarse el 21% del IVA y encima tienen la desfachatez de horrorizarse cuando los explotados van a buscar el pan a donde está.

Millones de trabajadores están en negro y entran y salen del proceso productivo como esclavos. Los gorilas hablan de “pobres que se sublevaron”, otros los acusan de “vándalos”, otros como el gobierno de las transnacionales de los Kirchner denuncian que fueron “punteros políticos” los que impulsaron este levantamiento. Hay que decir la verdad, hay millones de trabajadores librados a su suerte por los burócratas de los sindicatos, que no figuran en ningún convenio, que no entran en ninguna paritaria y que no tienen ningún derecho salvo el de ser explotados en cama caliente o a vivir de las limosnas del subsidio del estado. Ellos son un enorme ejército industrial de reserva, fomentado y organizado por los capitalistas, para dividir las filas de los trabajadores y hundir el salario de los obreros sindicalizados.

Días antes de estos levantamientos había sido cínicamente acusada de asesinato una madre con 7 hijos porque uno se le murió de desnutrición. Así funciona este sistema capitalista putrefacto, mata de hambre a los hijos de los trabajadores, y encima le echa la culpa a sus madres. Los explotados, los trabajadores hambrientos, tienen total y ab-

soluta legitimidad, contra el robo y el saqueo de los de arriba, a buscar el pan que por derecho les corresponde, y a los que los reprimen llamarlos como lo que son: ¡Asesinos!

El 20 de diciembre, comenzó a pelear la fracción más explotada de la clase obrera. Antes ya lo habían hecho los trabajadores sindicalizados en el paro general del 20 de noviembre. Hay que UNIR LAS FILAS DE LA CLASE OBRERA QUE LA BUROCRACIA SINDICAL DIVIDIÓ. Ellos son los representantes de la patronal en el movimiento obrero, ellos vienen a dividir nuestras filas. En ningún sindicato hay organizados comités de desocupados, de jóvenes obreros, de trabajadores en negro, ni de trabajadores inmigrantes.

No habrá salario digno, no se terminará con el impuesto al salario, con la carestía de la vida y con la inflación si no se lucha por TRABAJO PARA TODOS. Los presos y asesinados en los levantamientos del hambre son de toda la clase obrera argentina. Pero para organizar esta lucha hay que sobrepasar los límites que imponen los traidores de la burocracia sindical.



Marcha de la comunidad Qom